

Compte-rendu de la réunion du Conseil étudiant de l'école Paul-Bruchési, 13 novembre 2024

Étaient présents: Noémie Blanche Fortin, Éléonore Plamondon, Jérémie Siveton, Diego Duhamel Osorio, Clara Cesari, Augustin Lavoie, Noémie Louise Andrea Duponchel, Anne Beaulieu, Lenny Kuster, Henri Bouchard-Brouillette et Anne Joyce

1- Retour sur l'Halloween

-Le conseil félicite tous les élèves pour leur extraordinaire participation au défilé dans le gymnase. Ce fut stressant de déterminer les meilleurs costumes, car ça allait très vite, mais c'était aussi très énergisant. Nous félicitons les députés Noémie, Anne, Anne, Henri et Lenny pour leur formidable leadership.

-Un député propose, pour une prochaine fois, de mieux expliquer le fonctionnement du défilé. Une autre dit que de le faire par niveau aurait peut-être été plus agréable.

-En classe, les députés regrettent qu'on ne leur ait pas laissé le temps de lancer les petits défis qu'ils avaient préparés pour le moment de la distribution des bonbons.

-288 dessins de citrouilles ont été soumis au Grand concours. Ce fut un immense succès! Merci à tous les participants et bravo aux gagnants.

2- Noël

Une première tempête d'idées a permis d'explorer les possibilités pour Noël. Le Conseil se reverra dans 2 semaines afin que, d'ici-là, les députés puissent sonder leur classe sur leurs intérêts. Voici ce qui est envisagé:



- organiser une mini-kermesse sur la cour durant les récréations
- reprendre l'idée du calendrier de l'Avent géant qui permettrait de récompenser plusieurs élèves chaque jour
- préparer un jeu de chasse aux trésors dans l'école (peut-être entre classes jumelées?)
- créer une ambiance en faisant des messages à l'interphone (ou des messages vidéo à être projetés dans toutes les classes)
- passer à tour de rôle danser dans la classe de M. Pascal
- avoir un père Noël à l'extérieur avec des députés lutins
- proposer un concours de dessins de Noël
- inviter toutes les classes à fabriquer des flocons en origami et les assembler afin d'en faire une immense décoration

Nous rappelons aux députés qu'ils ne doivent conserver que 2 idées et être capables de les réaliser sans avoir à ajouter de responsabilités aux titulaires. Toutes les idées impliquant de la neige doivent être conservées pour après Noël.

Suite au verso →

3- Suivi sur les engagements électoraux

Nous redisons l'engagement que chaque député souhaite prioriser cette année. Nous les commentons et nous donnons plusieurs idées afin de favoriser leur réalisation. Un truc qui revient souvent est l'obligation pour les députés de prendre rendez-vous avec notre directrice afin de lui parler de ces engagements, car plusieurs nécessitent de l'argent et/ou une coordination qui l'implique. Nous y reviendrons à chaque réunion.

4- Mot de la fin

Nous remercions les titulaires, car elles ont toutes laissé un moment à leur député pour qu'il ou elle puisse lire le précédent compte-rendu. Nous rappelons aux députés plus jeunes que nous leur avons offert l'aide des députés plus âgés pour lire le compte-rendu et organiser leurs interventions, et que cette aide est valide toute l'année. De même, nous rappelons aux députés plus âgés qu'ils peuvent offrir aux classes de maternelle et de première année, qui n'ont pas de député, d'aller leur lire les comptes-rendus des réunions. Ils doivent cependant accepter qu'il serait normal qu'on leur refuse cette possibilité, mais qu'ils n'hésitent pas à relancer les enseignantes concernées.

Levée de la réunion à 12h50. Prochaine réunion le mercredi 20 novembre.

Note: Les comptes-rendus du Conseil étudiant sont disponibles sur le site Web de l'école.